
Caro Papa Francesco, 
 
Grazie mille per questo Anno Santo, il primo per molti di noi. La Porta Santa              
ci fa sentire l'amore di Dio e sembra quasi di vedere la mano di Gesù              
che ci invita, con un volto sempre felice, ad entrare con coraggio e fiducia.  
 
Stiamo imparando nelle nostre comunità che non si può passare da soli la Porta: bisogna sempre 
farlo almeno in due, mano nella mano, con amici, fratelli e sorelle. Possiamo dirti un sogno? 
Stamattina, in piazza, noi dell'Azione Cattolica dei Ragazzi abbiamo gridato forte il nostro 
desiderio di PACE. Quanto sarebbe bello se i grandi della Terra passassero la Porta Santa mano 
nella mano! È un sogno sì, ma ci crediamo tanto. Sarebbe un regalo se passassero la Porta Santa 
ripensando a tutti i bambini vittime della violenza, soli o malati, segnati dalla guerra e pensando                
alle lacrime di tante mamme, papà, nonni e nonne... così riuscirebbero a far star zitte le armi! 
 
Noi lo speriamo davvero: vogliamo gridare che Gesù ci ha affidato una missione importante e noi 
vogliamo fare la nostra parte. Promettiamo che inizieremo subito ad essere protagonisti di pace                
nelle nostre case, nelle nostre scuole, nello sport e tra i nostri amici, dicendo a tutti che la pace     
è il più grande regalo di Gesù. Con te diciamo: la speranza della pace non è un sogno, ma insieme     
la possiamo costruire, ognuno facendo la sua parte sicura e preziosa. 
 
Per questa Carovana della Pace abbiamo deciso di sostenere il progetto "Housing Sociale             
Don Roberto Sardelli" della Caritas di Roma, che aiuta le persone senza casa a trovare un alloggio 
dignitoso e "Amunì" di Libera, rivolto a giovani in procedimenti penali, impegnati in percorsi di 
riparazione e rinascita. Ci impegniamo in questi progetti per costruire una società più giusta e 
solidale. 
 
Come ACR, vogliamo stare dalla parte degli ultimi, facendoli sentire accolti come a casa,                           
con uno spirito di perdono e misericordia. 
  
Grazie Papa Francesco: corriamo con Gesù a gettare le reti della nostra vita, a metterci il cuore                
perché fidandoci di Lui ci sarà sempre pace! 

Ti vogliamo bene! 
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